



# Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

## DÉCÈS

**EICHSTAEDT, Ida** (née Trépanier) - A Huntingdon le 4 mai 2008 à l'âge de 90 ans est décédée Mme Ida Eichstaedt (née Trépanier) épouse de feu Jozef Eichstaedt. Elle laisse dans le deuil sa soeur Yvette Latreille ainsi que de nombreux neveux, nièces, parents et amis. Les visites auront lieu samedi le 10 mai dès 9 heures 30 au salon funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170 rue Châteauguay, Huntingdon suivies des funérailles à 11 heures en l'Église St-Joseph de Huntingdon. Inhumation au cimetière de St-Anicet.

## NAISSANCE

**TIPPING-BOUCHARD** - Jeffrey, Céline et son grand frère Nicholas sont heureux d'annoncer la naissance de leur garçon et de son frère, Kalan Lee, pesant 8 lbs. et 10 oz., le 13 mars 2008 à l'hôpital Anna-Laberge, de Châteauguay. Fiers grand-parents sont Dale et Jenny Tipping ainsi que Daphne et Bob Simpson.

*10<sup>e</sup> anniversaire*



**Eugène Legault**  
16 nov. 1931 - 11 mai 1998

Déjà 10 ans que tu nous manques. Il fait bon se remémorer tes histoires, tes rires et les moments passés en famille. Les souvenirs font que tu es toujours présents parmi nous.

On t'aime  
Tes enfants Yves (Michèle), Benoît  
tes 3 petits-enfants, Mélanie, Frédéric, Alexandre

3225153-070608-12

**Décès**



**M. Léo Daoust**

À Ste-Barbe le 2 mai 2008 à l'âge de 82 ans est décédé M. Léo Daoust époux de Claire Taillefer. Ouvre son épouse, il laisse dans le deuil ses enfants Bruno (Suzanne), Alain et Sylvie (Stéphane), 5 petits-enfants Nancy, Patrick, Sabrina, Sébastien et Samuel, 2 arrière-petits-enfants Alexis et Elizabeth, ses 2 sœurs Marie-Marthe et Denise, ses beaux-frères, belles-sœurs ainsi que de nombreux parents et amis. Les funérailles auront lieu samedi 10 mai à 2 heures en l'Église paroissiale de Ste-Barbe. La famille recevra les condoléances en l'Église dès 1 heure. Inhumation au cimetière du même endroit. Direction funéraire Rodrigue Montpetit & Fils, 170 rue Châteauguay, Huntingdon.

3226702-070608-04

## Un motocycliste perd accidentellement la vie à Ormstown

**Patrice Laflamme**

Un jeune homme a perdu la vie jeudi soir dans un accident de motocyclette survenu à Ormstown. Selon les informations obtenues par le détachement du Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec (SQ), le motocycliste circulait sur le chemin Lower Concession quand il perdit le contrôle de son véhicule vers 21h25. Le deux-roues à moteur de marque Honda de l'année 2006 a plongé dans un fossé. C'est un passant qui a découvert le

corps d'un jeune homme en train de mourir sur la chaussée. Il a communiqué avec le 9-1-1.

Les policiers ont reçu l'appel du citoyen vers 21h30. Des débris de la moto jonchaient la route. La victime est Réjean Guérin, un résident d'Ormstown âgé de 22 ans. L'homme a été conduit à l'hôpital Barrie Memorial où son décès a été constaté. Au terme de leur enquête, les policiers croient que la consommation d'alcool et la vitesse serait en cause dans cette tragédie.

## Mise au point

Dans l'article intitulé «Un motocycliste perd accidentellement la vie à Ormstown» paru dans l'édition du 7 mai du The Gleaner/La Source, il était écrit qu'«au terme de leur enquête, les policiers croient que la consommation d'alcool et la vitesse serait en cause dans cette tragédie». Or, il y a eu confusion dans la livraison de cette information tel que publiée. Le sergent Stéphane Lamontagne, porte-parole du détachement du Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec, indique que seule l'enquête policière va établir ce à quoi est attribuable l'accident, tout en soulignant qu'une prise de sang a été demandée. De plus, le Dr Roger Laberge, qui a agi comme coroner dans cet accident mortel, a clairement indiqué avoir demandé un test d'alcoolémie sur la victime avant de déclarer que «personne ne peut prouver qu'elle était en boisson ou non.»

Le journal tient à s'excuser publiquement auprès des proches et de la famille du défunt pour ces inconvénients que le contenu de cette nouvelle aurait pu causer.

La rédaction